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LES SENIORS 2 
EN 

NATIONALE 3 ! 
et en finale de la 
coupe régionale ! 

Rémy Royer 

Par Louis Blanvillain, Président. 
 
Lors de la soirée du 7 avril dernier, ce n’est 
pas sans un certain pincement au cœur que j’ai 
annoncé plusieurs arrêts significatifs : Olivier 
Allinéi, en tant que joueur, Alexandre Pietrini, 
comme coach adjoint et Brutus (Hervé       
Gallard) comme animateur ! De plus, j’aurais 
pu mentionner que les élus, Michel Grolleau et 
Serge Clavreul, que je remercie très sincère-
ment, souhaitaient prendre leur retraite. 
Une page se tourne mais le livre n’est pas re-
fermé, bien au contraire… Il faut positiver 
puisqu’Olivier intègre le Comité de recrute-
ment comme conseiller, Alex reste au club, 
Michel et Serge ont trouvé des successeurs. 
Nous allons encore renforcer nos structures 
avec la création d’un "Comité de recrutement" 
chargé d’appliquer les objectifs du club tant au 
plan sportif que financier.  

Ce Comité de recrutement sera non seulement 
chargé de former les équipes Seniors 1 et Se-
niors 2 garçons mais aussi de réfléchir, avec 
Damien BRACQ, à une politique à moyen 
terme pour nos jeunes. Dans cette perspective, 
la présence d’une équipe réserve en National 3 
doit nous permettre de conserver nos jeunes 
prometteurs mais aussi d’accueillir d’autres 
jeunes qui souhaitent goûter à un championnat 
de France relevé. Voici un avenir optimiste 
pour les garçons. 
Au niveau des féminines, sans concurrencer le 
nouveau club né de l’Union, je ne peux rester 
insensible à la demande de quelques joueuses 
issues de St Léonard et qui souhaitent relever 
quelques défis : gagner la coupe de l’Anjou, 
accéder en division régionale… Dans ce 
contexte, nous allons mettre en place une 
structure féminine répondant à ces défis et à 
cette demande bien séduisante. (suite page 2) 
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EDITO 

Jérôme Billy, gardien à la salle de Villou-
treys et « general manager » de l’équipe 
Seniors 3, et Virginie, ont agrandit leur 

foyer avec l’arrivée de Matéo le 24 avril 
2007 (49 cm - 3,060 kg). 

Bon mot de l'équipe 2 filles (encore elles !) 
 
En attendant l'heure du départ pour aller jouer, 
les filles de l'équipe 2 regardent un match à 
Villoutreys. Tout à coup Céline regarde Béa Le 
Boutouiller en lui disant :"Au fait je ne peux 
pas t'emmener car je n'ai pas de coffre à ma 
voiture " (!!!) 
Sympa les déplacements avec cette équipe ! En 
fait Céline voulait dire qu'il n'y avait pas de 
place pour les sacs dans le coffre de sa petite 
Mini ! 

L'Assemblée Générale de l'EOSL 
se tiendra le Samedi 16 juin 2007 à 
18h30 salle Villoutreys. 
 
Lors de cette AG, qui durera 1h30 
maxi, l'ordre du jour suivant sera 
présenté aux voix : approbation des 
comptes 2006/2007, rapport sportif, 
dispositions 2007/2008, questions 
diverses, élections. 
 
Concours de pétanque à partir de 
13h30 en doublette (3 boules). Cha-
que équipe est assurée d'effectuer 3 
parties en 10 points. 
 

 

http://essl.free.fr 

ASSEMBLEE GENERALE 
TROPHEE DES FAMILLES 

CONCOURS DE PETANQUE ET SOIREE MOULES 

Trophée des Familles à 14h - Nou-
velle animation pour clôturer la sai-
son par une fête interne où chaque 
famille (4 à 6 joueurs dont au 
moins 2 de la même famille) effec-
tuera d i f férentes épreuves 
(concours de tirs, dribbles, mini-
matches, …). De véritables olym-
piades du Basket qui permettra d'at-
tribuer le Trophée à la famille la 
plus performante. 
 
Soirée champêtre à 20h - Soirée 
de clôture "Moules - frites - fro-
mage - dessert" (7,50 € pour les 
adultes et ados) et "Saucisses - 
chips - dessert" (3,50 € pour les en-
fants) 

Malgré une mobili-
sation exceptionnelle 
de ces supportrices, 
les Seniors 3 Gars 
n’ont pas réussi à 
passer le cap des 
demi-finales de la 
Coupe de l’Anjou. 
Ils ont perdu face à 
une valeureuse 
équipe de Bégrolles 
en Mauges venue 
avec l’orchestre du 
village ! 
Ce n’est que partie 
remise. 



SUITE DE L’EDITORIAL  
 
Au plan sportif, tout est réuni pour progresser. D’ailleurs 
le renouvellement du contrat de l’entraîneur des Seniors 1 
pour 2 nouvelles années va dans ce sens. De même, le 
recrutement et la composition de l’équipe fanion 
2007/2008 tiendra compte des objectifs revus à la hausse. 
Désormais, il faut structurer notre club au plan des diri-
geants. Lors de la dernière AG, nous avons accueilli quel-
ques nouveaux jeunes dirigeants mais le nombre reste 
insuffisant. Ma philosophie, bien connue, est de partager 
le travail pour que l’investissement de chacun devienne 
un loisir et non une contrainte. Se porter candidat à un 
poste correspondant à ses compétences ou intégrer une 
commission qui vous demande 4 réunions par an ne me 
semble pas insurmontable. Nous avons besoin de vous ! 
Les objectifs sportifs ambitieux d’un club doivent aller de 
pair avec la compétence et le nombre de dirigeants. 
Je compte sur vous et je vous donne rendez-vous à la pro-
chaine AG le 16 Juin. 
Merci. 
 
Louis BLANVILLAIN, Président. 

Commission Supporters 
 
La Commission Supporters a terminé son activité le 
12 mai 2007 avec l’organisation des demi-finales de 
la Coupe des Pays de Loire. 
Je profite de ce dernier numéro du Léocanard de la 
saison pour remercier tous les membres de la Com-
mission Supporters qui ont travaillé tout au long de la 
saison et plus particulièrement à notre ami Hervé 
Gallard qui, compte tenu de ses obligations profes-
sionnelles, a dû à regret laisser sa tenue de Brutus. 
La reprise aura lieu les 8 et 9 septembre 2007 avec le 
Tournoi Fred. La reprise du championnat national 
débutera le 15 septembre 2007 et nous aurons à gérer 
deux équipes puisque nos Seniors 2 garçons ont accé-
dé à la Nationale 3. 
Si vous souhaitez vous investir dans le club, nous 
cherchons bien sûr de nouveaux membres pour notre 
commission, car plus nous sommes nombreux et 
moindre est la durée consacrée par chacun(e) pour 
chaque manifestation. 
 
Brigitte Hérault 
06.03.75.05.80 
Mail : marcobri2003@yahoo.fr 

COMMISSIONS 

Commission Arbitrage 
 
Bilan de la saison 2006/2007 
 
Arbitres 
3 départs : Pierre Glatigny pour raison profession-
nelle, Richard Leroy et Kevin Acari pour conve-
nance personnelle. 
Un arrêt : Cyrille Coignard, pour raison profession-
nelle 
2 arbitres de club ont été reçus : Marion Barbet et 
Kevin Pennuen 
Le club est cette année en règle avec la charte de 
l'Arbitrage, mais pour combien de temps ? Arrêt 
probable de Benoît Planchard et une seule candi-
date pour passer arbitre officielle, Marion. 
 
Stage 
Les cadets/cadettes donnent l’impression de ne pas 
être concerné(e)s. Pourtant, lors de leurs matches, 
ce sont des jeunes qui ne se gênent pas pour criti-
quer l'arbitrage !!! 
 
Urgent 
Appel à candidature pour devenir arbitre officiel 
 
La saison prochaine, je serai remplacé à la tête de 
la Commission Arbitrage par Alain Bouvet 
 
Jean-Yves Coignard 

Une page se tourne pour moi … 
 
J'ai fait en sorte de reposer lentement, petit à petit, cette 
page qui aura duré 43 ans. Joueur, entraîneur, cadre techni-
que, dirigeant, … la boucle est bouclée. 43 années de ren-
contres variées dans un domaine où les souvenirs foison-
nent, tant sportifs que relationnels. De Château-Gontier à  
St Léonard, en passant par NDC, Beaucouzé et St Barth, 
mes plus forts moments restent sans doute avec ceux et cel-
les que j'ai entraîné(e)s, des plus grands aux plus petits, 
avec lesquels j'ai essayé de faire partager le plaisir d'agir 
individuellement pour le bien du groupe. Le Léocanard au-
ra été l'occasion de moments bien sympathiques et de fran-
ches rigolades. Le chemin de l'Union, semé d'embûches et 
de satisfactions, une expérience enrichissante. 
Lorsqu'Elizabeth (Edragas-Crespin) était venue sonner à 
ma porte un jour de 1987 pour me demander de donner un 
coup de main à son équipe, je me doutais que ma réponse 
positive m'engageais pour quelques années dans le club de 
mon nouveau quartier. Je ne l'ai bien sûr jamais regretté, 
trouvant là, comme tous ceux et celles qui un jour sont ve-
nu(e)s à ce club, le sérieux, l'ambition, le souci de la forma-
tion, en même temps que le plaisir d'être ensemble. 
Je veux ici remercier toutes les personnes que j'aurai ren-
contrées dans ce club, son président, ses dirigeants, celles 
avec lesquelles j'aurai partagé la pratique du basket, celles 
avec lesquelles j'aurai eu la satisfaction de mener des pro-
jets en tant que cadre technique et dirigeant, et toutes celles 
que j'ai moins connues mais qui ont d'une manière ou d'une 
autre œuvré à la vie de St Léonard. Avec une pensée parti-
culière pour ces joueuses qui m'avaient sollicité et fait 
confiance, pour celles qui ont rejoint le groupe par la suite, 
ainsi que mon fidèle assistant de l'époque, Michel           
Leboutouiller. 
 
Serge Clavreul 

André Dejoux a œuvré toute sa vie, 
sans relâche et avec dynamisme 
pour le développement de ce sport. 
A 80 ans passés, il avait pris sa 
"retraite" du basket en quittant le 
Bureau de l'ESSL où il était plus 
particulièrement chargé de l'organi-
sation des tournois. Ses enfants et 
petits enfants, qui ont pour certains 
d'entre eux évolué un temps à 
l'ESSL, ont eux aussi contribué à 
porter haut les couleurs du basket 
angevin 

Nicolas LOISEL 
 
Né à la Rochelle, il a commencé 
sa carrière sportive par le basket à 
l'ASPTT, juste un an, avant d'op-
ter pour le judo qu'il a pratiqué 
pendant 12 années dont 3 de haut 
niveau. Un sport qu'il pratique de 
nouveau aujourd'hui. Il est égale-
ment fan de surf. Actuellement il 
joue en équipe 3, en DM1, et entraîne depuis 2 saisons 
les Poussins 1. 
 
Il est arrivé à l'EOSL il y a 8 ans, sa moitié, Caroline, 
jouait en NF3. Il y retrouvait aussi David Courant avec 
lequel il avait joué auparavant dans un autre club. Et il y 
trouvait un esprit "familial" qui lui plaisait. 
« Je voudrais remercier les parents pour ces 2 années, de 
leur disponibilité à amener les enfants, de répondre posi-
tivement à mes demandes pour un entraînement ou un 
stage supplémentaire, les obligeant souvent à modifier 
leur organisation. Merci aux responsables d'équipe,   
Laurence Baudoin et Laurence Jobard. » 
Ce qui te met en colère : L'injustice, les personnes qui 
se garent sur les places handicapés 
Un plat : La mouclade charentaise faite par ma mère, et 
les huîtres ! 
Un objet auquel tu tiens : Le médaillon qui a appartenu 
à mon père, que je porte tout le temps 
Ta musique préférée : Pas mal de musique, mais U2 
(Live in Boston), j'aime beaucoup 
Tu gagnes au loto, que fais-tu ? : Beaucoup de choses, 
mais en particulier un gros don pour le Centre d'enfants 
handicapés où est ma sœur. 

VIE DU CLUB 

Annie et Guy CHEVALIER 
 
Annie et Guy sont arrivés à l'EOSL il y a 2 ans, pour y 
inscrire leur fille Audrey qui joue en équipe Poussine 1. 
Annie elle-même arpente les terrains de basket depuis 
35 ans et elle avait toujours estimé que St Léonard pos-
sédait une bonne école de basket. Ils apprécient le dyna-
misme du club et les nombreuses manifestations organi-
sées qui intéressent petits et grands. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Annie 
Ce qui te met en colère : l'injustice et la vanité 
Un plat : pâtes carbonara façon "Guy Chevalier" 
Un objet auquel tu tiens : un pendentif, 1er cadeau de 
mon fiancé/mari 
Ta musique préférée : Dire Straits 
Tu gagnes au loto, que fais-tu ? : je prévois l'avenir de 
mes enfants, offre des cadeaux à mes proches et j'achète 
une grande maison au bord de la mer. 
 
Guy 
Ce qui te met en colère : l'intolérance et l'hypocrisie 
Un plat : le colombo 
Un objet auquel tu tiens : ma chaînette, 1er cadeau de 
mon épouse 
Ta musique préférée : Pink Floyd 
Tu gagnes au loto, que fais-tu ? : j'assure l'avenir de 
ma famille et me crée un établissement sportif 

bonhomie ont toujours été appré-
ciées. Il y manifesta sa présence 
dans ses tâches au sein du Bureau, 
mais aussi aux entrées lors des 
matches à Villoutreys, ou bien 
dans l'aide qu'il apportait, lui et son 
épouse, dans la confection du Léo-
canard. 
Les dirigeants et l'ensemble de la 
communauté de l'EOSL présentent 
à son épouse Simone et à sa fa-
mille leurs sincères condoléances 
et les assurent de leur sympathie. 

Lui-même avait pratiqué la balle 
orange dès son adolescence au club 
de Ste Thérèse, puis avait émigré 
pour raison professionnelle près de 
Grenoble où il s'était occupé du club 
local et joué son dernier match en 
1969. De retour à Angers en 71, aux 
Jongleurs de Notre-Dame, puis à la 
Vaillante, il participa activement en 
82 à la création de l'ABC, fruit de la 
fusion de la Vaillante et du CSJB. 
Plus tard, il rejoignit l'ESSL, où son 
expérience, sa disponibilité et sa 

Papy Dejoux, une grande figure du basket angevin vient de disparaître.  



SUPERBE SAISON POUR LES SENIORS 2 M EQUIPES 

PRIX DES PLACES 
 
Réduction de 3 € par place pour les réservations avant 
le 30 Août 
- Places "14 ans et moins virage" au prix de 3 euros  
(au lieu de 6 € après le 1er Sept)  (une pièce d’identité 
sera demandée à l’entrée) 
- Places "+ 14 ans virage"  au prix de 9 euros  (au lieu 
de 12 € après le 1er Sept) 
- Places "+ 14 ans centre"  au prix de 12 euros  (au 
lieu de 15 € après le 1er Sept) 
 
RENSEIGNEMENTS 
 
Louis BLANVILLAIN - Le Pressoir - Chemin du 
Verger - 49130 Ste Gemmes / Loire 
Tél / Fax : 02.41.37.19.12 
Mail : etoiledor@wanadoo.fr 
Site internet : etoildor.online.fr 
 

Présentation tardive des recrues de cette année 
 
Jocelyn JEANNEAU 

Arrivé cette année à l'EOSL, Jocelyn est le sosie   
d'Aymeric Jeanneau, son frère (international, joueur 
de Villeurbanne). Il joue en équipe 2, et jouait aupa-
ravant à St Fulgent au niveau national. Il est venu 
rejoindre les rangs de St Léonard pour retrouver ses 
potes Martin et Julien et il y a trouvé une équipe 
super sympa, composée de "mecs bien" (sic) 
Ce qui te met en colère : ceux qui font des passes 
dans les tribunes 
Un plat : une tranche de brioche vendéenne trem-
pée dans des mogettes 
Un objet auquel tu tiens : le dernier CD de Tony 

Parker 
Ta musique préférée : Tokyo Hotel et M. Pokora 
Tu gagnes au loto, que fais-tu ? : j'achète la société "Kronenbourg" 
 
Antoine GUY 

De Saumur où il jouait l'an passé en Nationale 3, il 
souhaitait venir sur Angers, pour ses études mais 
aussi pour voir autre chose. Yazid et Alexandre 
l'avaient convaincu qu'il y avait à faire quelque 
chose de bien à l'EOSL. Il ne regrette pas ce choix 
car, alors que le challenge était en début de saison 
de se maintenir en Régionale 1, voilà qu'il va re-
trouver le niveau Nationale 3 avec sa nouvelle 
équipe. "Que du bonheur", d'autant que ce n'était 
pas prévu. Très bien intégré à l'équipe, il apprécie 
l'esprit très compétitif du club, organisé et très fa-
milial. 
Ce qui te met en colère : l'injustice 

Un plat : spaghetti bolognaise 
Un objet auquel tu tiens : mon portefeuille, j'ai tous mes papiers dedans 
Ta musique préférée : tous les styles 
Tu gagnes au loto, que fais-tu ? : j'en sais rien, il faudrait que je joue 
pour ça. 

Par Alexandre Crasnier, entraîneur 
 
Nous voilà au terme d'une saison qui 
se termine sur un bilan quasiment 
identique à celui de l'année dernière 
(14-8 cette année contre 15-7). 
L'équipe s'est bien adaptée au niveau 
Régionale 1 et a su passer un cap. Les 
matchs à l'extérieur avaient très bien 
commencé avec une victoire de 2 
points à St Georges de Montaigu et 
une victoire d'1 point à Beaucouzé. 
Cela avait permis de bien lancer la 
saison avec en plus 3 victoires à do-
micile dans le même temps. La 
confiance a rejoint le groupe et les 
matchs se sont bien enchaînés. Après 
un 5-0, l'équipe avait subi un petit 
passage à vide avec 4 défaites consé-
cutives, 3 à l'extérieur plus une chez 
nous contre le 2ème. La phase aller 
s'est donc terminée sur un bilan de 6 
victoires et 5 défaites accompagné 
d'une 3ème place. La phase retour a 
confirmé un regain de forme de 
l'équipe avec un bilan de 8 victoires 
et 1 défaite chez le 2ème, de 27 
points ! La saison a été décidée à 3 
journées de la fin avec une 3ème place 
synonyme de montée en Nationale 3. 
Une 3ème montée consécutive pour 
l'équipe, qui récompense le travail de 
tout un groupe depuis 3 ans. Un 
grand merci à Alex Pietrini pour ses 
coachings ainsi qu'à tous ceux qui ont 
très bien dépanné pour les tables. Un 
grand merci à tous ! 

8 jours après le championnat d’Europe en Espagne et 1 
semaine avant le championnat de France, il y a l'assu-
rance d’avoir des équipes au complet, notamment les in-
ternationaux. Au plan local, le tournoi se déroulera juste 
avant la reprise du championnat de Maine et Loire, ce qui 
permettra aux joueuses et joueurs du département d’y as-
sister. 
En accord avec le Conseil Régional, principal partenaire, 
la qualité a été privilégiée au détriment de la quantité. 4 
équipes de niveau Euroligue dont 2 équipes étrangères 
ont été retenues : 
LE MANS : meilleur club des Pays de la Loire et qualifié 
Euroligue. C’est un club ami qui a toujours respecté ses 
engagements sportifs. 
NANCY : vainqueur de la saison régulière et potentielle-
ment proche du titre 2007, n’est jamais venu à Angers. 
Jean-Luc Monschau, son entraîneur, qui connaissait le 
tournoi pour avoir participé avec Dijon, tenait à être pré-
sent. 
CIBONA ZAGREB : valeur sûre du basket européen, 
champion de Croatie et vainqueur du "PRO STAR" 2006. 
Ses dirigeants annoncent une forte équipe pour l’an pro-
chain. 
FC BARCELONE  : la venue de ce club prestigieux mais 
inaccessible au plan économique est due essentiellement 
à l’amitié entre Dusko Ivanovic et L. Blanvillain. 
D. Ivanovic considère que le tournoi est l’un des tous 
meilleurs d’Europe au plan organisation et que lorsqu’il 
vient à Angers "il n’a que le basket à penser". 

PROGRAMME  
 
Vendredi 21 Septembre à NANTES et LAVAL   
Samedi 22 Septembre à ANGERS 
* 19h : Cibona ZAGREB – FC BARCELONE 
* 21h : LE MANS – NANCY 
* 23h: Show des CRAZY DUNKER’S 
Dimanche 23 Septembre à ANGERS 
* 14h30 : NANCY – Cibona ZAGREB 
* 16h30 : FC BARCELONE – LE MANS 
* 18h30  : Remise des récompenses 
 
* Clinic des entraîneurs Zone Ouest le samedi 22 sep-
tembre de 9 h à 16h salle Villoutreys. 
* Le Samedi 22, le nouveau spectacle des "CRAZY 
DUNKER’S" avec notamment l’intégration d’une 
acrobate féminine. 

Nouvelles de l’Union UEFAB  
 

L'équipe 1 se main-
tient en Nationale 3 
et sera entraîné par 
Jérôme Destré 
la saison prochaine. 
L'équipe 2 monte en 
Régionale 1. 
L'équipe 3 s'est qua-
lifiée pour la finale 
du Challenge de 
l'Anjou. 

Cadettes France : 1ère de leur poule 
Minimes France : 4ème de leur poule 
Les Benjamines sont qualifiées pour la 
finale régionale. 

Equipe Féminine Loisirs 
 
Une bonne équipe dans une ambiance 
sympa ! Après des départs et des retours 
de maternité, l'équipe se porte bien. La 
relève masculine est assurée avec la 
naissance de 3 garçons : Lucas, Douan 
et Matéo. Côté sportif, 12 victoires pour 
13 matches joués ! Il reste encore 3 
matches avant de terminer cette saison 
sur un bilan très positif. 
Avis à toutes les personnes intéressées : 
nous recrutons pour la saison prochaine. 
Merci de contacter Céline au 
02.41.43.29.38 

TOURNOI DES JEUNES 
 
Malgré le temps incertain le tournoi des 
Mini Stars de l'Anjou s'est déroulé dans une 
bonne ambiance, avec beaucoup de partici-
pants et de supporters. Cette journée a été 
une réussite grâce aux bénévoles qui ont 
oeuvré toute la journée que ce soit au bar, à 
la restauration ou à la technique. 
Merci à vous tous. 
Un coup de chapeau particulier aux Cadets 
qui ont répondu plus que présents pour l'ar-
bitrage et la tenue des feuilles de matches, 
ainsi qu'aux Seniors 2 filles. 
Par contre les Seniors 1 filles, ainsi que les 
Seniors 4 garçons ont brillé par leur ab-
sence (à quelques rares exceptions près) 
Merci aux parents qui ont tenu le bar lors 
des permanences de 2 heures qui avaient 
été mises en place. Ce fut un succès. 

 
Damien Bracq 

et Nadège Allinéi 
 remercient 

les responsables 
d’équipes pour leur 

engagement 
et disponibilité tout 
au long de l’année. 

FINALES REGIONALES 
 
Demi-finales championnat régional jeunes 
Benjamines : Union UEFAB / St Rogatien Nantes : 62 / 57 
Minimes M : EOSL / ABC : 76 / 64 
 
Demi-finales Coupe des Pays de la Loire  
Féminine : Union UEFAB / ASPTT Nantes : 51 / 72 
Masculine : EOSL 2 / Brissac : 85 / 66 



SENIORS 1 - Des départs 
pour un nouveau départ ! 

Le 7 avril, l’EOSL recevait Fougères 
pour son dernier match à domicile. C’é-
tait le dernier match à domicile pour 3 
piliers de Saint-Léonard : 
 

•     Olivier Allinéi qui prend sa re-
traite sportive après une superbe 
carrière professionnelle qui l’a 
emmené jusqu’en équipe natio-
nale, 

•     Alexandre Pietrini qui a assisté 
le coach Christophe Henri ces 
trois dernières années, débor-
dant toujours d’une énergie qu’il 
transmettait aux joueurs, 

•     Brutus, alias Hervé Gallard, 
mascotte fétiche des enfants et 
premier supporter de l’équipe 
fanion avec son pote Marco 

Tout le public leur a rendu l’hommage 
qu’ils méritaient par une standing ova-
tion. 
Les supporters ont aussi été ravis d’ap-
prendre que Christophe Henri, véritable 
sorcier du basket, restait pour deux an-
nées supplémentaires entraîner l’équipe 
fanion. Il a su l’emmener l’an passé aux 
barrages, et si cette saison a été plus dif-
ficile dans cette nouvelle poule du Nord, 
l’équipe a su assurer son maintien avant 
les dernières journées et ce malgré des 
problèmes d’effectifs constants pour 
cause de blessures. 
Rendez-vous donc l’an prochain pour 
encourager notre équipe ! 

Le challenge était de taille : réaliser un 
portrait d’Olivier Allinéi, ex-meneur de 
l’équipe phare de l’EOSL,  tout jeune 
retraité du basket, et ceci sans plagier ce 
qui a déjà été fait par le Courrier de 
l’Ouest, Ouest-France, TV10, et les 
nombreux médias qui se sont déjà lon-
guement fait l’écho de sa fin de carrière.  
 
Et moi, Léo, totalement inconscient, j’ai 
accepté de relever ce défi. 
 
Pour ce faire, je l’ai suivi partout (sauf 
dans les vestiaires). Je suis allé chez lui, 
j’ai traîné mes guêtres sur les parquets, 
je l’ai vu autour des terrains avec ses 
enfants. Rien, je n’ai décidément rien 
trouvé qui, de près ou de loin, ait l’al-
lure d’un scoop. Alors à défaut, j’ai dé-
cidé de prendre le contre-pied de tous 
ces pseudo-journalistes qui ne taris-
saient pas d’éloges sur lui : moi, Léo, 
j’allais montrer le véritable visage   
d’Olivier Allinéi ! 

J’ai donc commencé par reprendre mes 
notes, glanées çà et là sur quelques sites 
du net. 
 
« Notre » Olivier vient de fêter ses 
38 ans. Déjà papa trois fois (Emma, 
bientôt 10 ans, Louisa, 7 ans et Maceo, 
tout juste 4 ans), il s’apprête à prendre 
les rennes de la SA Cogné pour le plus 
grand bonheur de Claude Blanvillain 
qui lui confie donc son « bébé », une 
entreprise de plâtrerie d’une quinzaine 
d’employés afin de profiter, quant à lui, 
d’une paisible retraite.  
 
Jusque là, rien de bien croustillant à se 
mettre sous la dent. 
 
Golfe Juan, Cholet, Strasbourg, Besan-
çon, Montpellier, Nantes, Angers … Au 
cours de sa carrière sportive, ce type 
fort sympathique s’est tissé un réseau 
amical impressionnant tout autour de la 
France et même hors de nos frontières. 
On le rencontre, on l’apprécie forcé-
ment, on a juste envie d’être « son 
pote » … 

Olivier Allinéi : pas si parfait que ça ! 

Mes recherches n’avançaient pas. 
 
Partout où je passais, quelle que 
soit la personne que je question-
nais, la réponse était toujours la 
même : Olivier, c’est vraiment un 
gars super ! … un type bien … un 
mec droit … Bref, je devais me 
résigner, il semblait bel et bien 
faire l’unanimité. 
 
Et tout à coup, il me vint l’idée 
d’interroger ses collègues de tra-
vail. Forcément, ils auraient du 
« solide ». C’est vrai, en général, 
dans les relations professionnel-
les, on ne se loupe pas. Alors je 
suis allé sur un chantier et là, sous 
un nuage de poussière blanche, 
j’ai dégoté un témoin. « Olivier, 
son principal défaut ? Il a des trop 
grandes jambes. » « Des trop 
grandes jambes ? ça n’est pas un 
défaut ! » « Ben si, quand faut 
suivre, c’est même un gros dé-
faut ! » 
 
Et à part ça ? … 
 
J’ai fini par conclure que les fées 
devaient se bousculer au portillon 
pour pouvoir venir se pencher sur 
son berceau : beau gosse, athléti-
que et énergique, on le dit sympa-
thique et fidèle en amitié, hon-
nête, courageux, et patati et pata-
ta, j’en passe et des meilleures, 
papa poule et mari … quasi par-
fait.  
 
Et bien si, parce que même sa 
femme, Nadège, ne tarit pas d’é-
loges sur lui. Un Italien né le jour 
de la Saint-Valentin … vous ima-
ginez ? Il parait qu’il est romanti-
que et galant … en plus … non 
vraiment, Olivier, tu mets la barre 
bien trop haut … 
 
C’est un fait : ses activités sporti-
ves et professionnelles le mono-
polisent quelque peu alors, en 
cherchant bien, j’ai découvert que 
son petit monde préfèrerait qu’il 
soit un peu plus à la maison …  
 
Et ben voilà ! … Il suffisait de 
chercher un peu ! Je savais bien 
qu’il n’était pas si parfait que 
ça ! 

Et je n’ai trouvé personne pour affir-
mer le contraire. 
 
Loin de faire le coq, il n’hésite ja-
mais à replier son mètre quatre vingt 
dix pour se mettre à hauteur des 
poussines ou mini-poussines des 
équipes d’Emma ou de Louisa. Ain-
si, il répond à leurs questions, exa-
mine articulations ou petits bobos et 
prodigue patiemment ses conseils. 
Ce papa est un « spécialiste » alors 
forcément, il sait de quoi il parle … 
Elles en sont toutes convaincues ! 
 
Moi aussi, d’ailleurs ! 
 
Ses enfants sont unanimes : il fait la 
meilleure pizza du monde ! Ben 
voyons ! Le jour où, pour mon en-
quête, je leur ai demandé de me dres-
ser une liste de ses défauts, ils ont 
levé les yeux au ciel pour chercher 
loin dans leurs souvenirs « le  truc » 
qu’ils pourraient bien avoir à lui re-
procher … mais ils ont eu beau cher-
cher ... Non, vraiment, ils n’ont rien 
trouvé. 
 
Lassée par mes questions, et pour 
que je lui lâche les baskets, Emma 
m’a tout de même avoué : 

-      Papa … il est allergique. 
-      Oui, mais ça, ma chérie, ça 

n’est pas un défaut. Je te 
demande un truc qui t’é-
nerve chez ton papa. Cher-
che bien ! 

-      Ben non, je ne trouve rien 
d’autre à te dire … 

 
Alors j’ai insisté auprès de Louisa 
mais je n’ai récolté qu’un regard 
noir. 

-      Pourquoi tu me demandes 
ça ? 

-      Parce que je cherche ce 
qu’on pourrait bien repro-
cher à ton papa. 

Et de toute sa petite hauteur, en tour-
nant les talons, je me souviens 
qu’elle a juste daigné m’accorder un 
dernier coup d’œil dans lequel il m’a 
semblé lire « Ils sont fous ces adul-
tes ! ». 
 
Pareil pour Maceo qui m’a planté là 
avec mon carnet et mon stylo sans 
même écouter la fin de ma question. 
Il avait un truc de bien plus intéres-
sant à faire ! 

 

Comment dire aux gens qu’on les aime, qu’on a été sensible à ce 
qu’ils vous ont apporté si on part sans dire merci. (…) 
D’abord le héros du jour, Olivier Allinéi, el professor, (…). 
Pourquoi te dire et à travers toi dire à tous les joueurs merci. Je 
n’ai pas envie de faire ici l’inventaire de tes qualités ainsi que 
celles de tes coéquipiers, encore moins rechercher le top 10 de 
mes meilleurs souvenirs avec toi ou l’équipe mais plutôt de voir 
dans les nombreuses amitiés naissantes au sein de notre groupe 
sa meilleure preuve de réussite. Alors pourquoi leur dire merci ? 
Simplement parce que ce que je suis aujourd’hui est un peu de 
ce que qu’ils m’ont donné. 
Ensuite ma deuxième pensée va à notre anti-héros, Christophe 
Klingon Henry. (…) Alors pourquoi lui dire merci ? Simplement 
parce que je n’ai pas encore eu la chance de rencontrer d’autres 
espèces comme lui dans ce monde sportif compétitif qui se ré-
jouissent de voir les autres bons. La faculté que tu as Christophe 
de croire dans les autres, de les soutenir, de les porter vers ce 
qu’ils ont de meilleur en eux est rare alors merci. 
Et enfin il y a les héros de la vie ordinaire. Tous ces visages fa-
miliers que l’on croise de match en match, de saison en saison. 
Tous les bénévoles qui sont une part de l’équipe première. Pour-
quoi leur dire merci ? Qui parmi nous pourrait enfiler juste après 
une journée de boulot un costume de mascotte ? Qui se sent à 
l’aise pour tenter de faire chanter  250 personnes avec pour seul 
instrument une grosse caisse ? Qui parmi nous veut bien donner 
de son temps pour préparer des sandwichs, vendre les entrées, 
gérer le matériel, monter et démonter des tables, être responsa-
ble d’équipe ou encore statisticien…Alors pourquoi dire merci à 
des Hervé, Marc, Vincent, Michel, Brigitte, Alain, Olivier, Ju-
lien, Momo, Christine, Claudine, Daniel, Huguette…. et tous 
ceux que j’oublie qu’ils me pardonnent ? Simplement parce 
qu’ils sont là et toujours là pour nous et que nous sommes plus 
grand-chose sans eux. 
La force d’un club ne se mesure pas seulement à ses réussites 
sportives mais bien aussi à ses aventures humaines. Alors au-
jourd’hui je me sens membre d’une grande famille et pour ça 
merci, merci beaucoup. 
 
Alex Pietrini 

Mais qui est donc cette mysté-
rieuse "Claudine" dont parle 
Alex ? 
Maintenant c'est à nous de te dire 
MERCI Alex pour tout ce que toi 
aussi tu nous as apporté. 

Corinne 


